

いきいき子どもひろば

『クリスマス会 大人と遊ぼう』

12月25日(木) 13:30~15:30

保険代 50円

- ・サンタさんが来てくれたらしいね！
- ・クリスマスプレゼントがあります。



元気っ子ひろば

毎週金曜日 10:00~12:00

(5週目・祝祭日はお休み)

5日 (自由遊び) ・クリスマス飾り作り

12日 (自由遊び) ・クリスマス飾り作り

19日 (自由遊び) ・クリスマスパーティー

26日 お休み



健康育児相談

ハ幡東区役所保健福祉課
から保健師さんが来館。
妊娠・出産・育児に関する
相談ができます。奇数月開催
次回は1月16日(金)開催です。



健康育児相談の様子です。

『枝北けんこういちばん!!』 10月23日(木)

体力測定

毎年恒例の体力測定で6種
の測定をしました。
皆さん楽しんで測定をされ
ていました。
11月の測定結果返却はいか
がだったでしょう？



『枝北健康ウォーキング』 10月25日(土)

くきのうみ花火の祭典

くきのうみ花火の祭典に行きました。
第40回記念大会という節目の
大会で約5,000発の花火が秋の
夜空を彩りました。



枝光小学校 花いっぱい運動 10月28日(火)



枝光小学校の皆さんからお花を
いただきました。
ありがとうございました。

水やりなど、大切に育てて
いきたいと思います。



【古着回収BOXへ回収できない古着のお知らせです。】

『リサイクルに適さないもの』

汚れのひどいもの、レザー(皮革)類、靴、ベルト、おむつ、
雨衣(ナイロン、ビニール)、ハンガー等、ダウン、中綿コート
類、毛布、布団、着物、帯類、ニット類、セーター、マフラー、
カーペット、枕、カーテン、ジャージ、シーツ、ぬいぐるみ等は、
回収できませんのでご協力よろしくお願ひします。



えだきたカルチャー

『手洗い&ハンドケア』

10月28日(火)

市立八幡病院の感染管理認定看護師を講師にお迎えして、
これからの季節に流行る感染症を予防のための手洗いを学びました。



手洗い中！
教えていただいた通り
に洗えてます。



☆アンケートより☆

- ・アルコール消毒や手洗いに思ったより時間をかけないといけない事がわかつて良かった。
- ・手洗いをしっかりして、感染対策をします。
- ・消毒をもう少し気をつけようと思いました。
「時間がない」などと言わずに、自分の為に
しっかり手洗いをしようと思いました。

『美術館へ行こうⅧ』

版元からみる浮世絵の名品

11月11日(火)



☆アンケートより☆

- ・学芸員さんのお話もドラマと相まって楽しめました。
- ・浮世絵は画集でしか見たことがないので、鑑賞するのが楽しみです。
- ・普段、学芸員さんの話は聴く機会がないので勉強になり、鑑賞がもっと楽しくなると思います。



『えだきた初めてのお魚釣り』

11月1日(土)

小倉の紫川で釣りをしました。
前日の悪天候が去り、晴天のもと釣りを
楽しめました。
ハゼがたくさん釣れて、
笑顔があふれる1日となりました。



「さかな嫌いな人も「ハゼの
天ぷらを食べました。」と
うれしい報告がありました。

←大漁で思わずピース

【使用済み乾電池の回収BOXの出し方のお知らせ】

1.出し方

電極(+)(-)金属部分にビニールテープなどをしっかりと貼り、絶縁する。

充電式電池等回収ボックスへ



電池(リチウム、
乾電池、ボタン電池などは、電極に絶縁テー
プ(ビニールテープ)を貼ってください。
絶縁テープは事務所に
ありますので、お声かけください。

編集後記12月1日号

今年最大のイベント「えだきた文化祭」は11月15、16日に好天に恵まれて、多くの皆様がお越しいただき大盛況でした。子どもたちに企画・運営を任せた初めての試みでしたが、中学生、高校生が大変頑張ってくれました。感謝いたします。

また、実習に来ている北九州市立大学生もボランティアに加えてステージやバザーに花を添えてくれました。

12月は今年3度目の「クリスマス・ナイトカフェ」を開催いたします。楽しみにお待ちください。